
アンケート回答数：10

質問１　学年を教えてください。

高校１年生 5

高校２年生 4

高校３年生 1

質問２　参加された学部・学科を教えてください。

3

3

2

2

質問３―３　海洋政策科学部　女子向けオープンキャンパスに参加した動機は何ですか。（複数回答可）

海洋政策科学部に関する情報を得るため 6

先輩の話を聞くため 5

研究内容について知るため 3

入試関連の情報を得るため 2

進路選択について迷っているから 7

先生や家族に勧められて 0

その他 1

質問４－5　海洋政策科学部のオープンキャンパスに参加して進路選択の参考になりましたか。

1：十分参考になった 8

2：参考になった 2

3：あまり参考にならなかった 0

4：わからない 0

5：その他 0

理系志望の女子向けオープンキャンパス2024　海洋政策科学部参加者アンケート

海洋基礎科学領域

海洋応用科学・機関学領域 

海洋ガバナンス領域

海技ライセンスコース（航海学領域）



質問４－5でそのように答えた理由を教えてください。

質問５　オープンキャンパスに参加しての感想・意見があれば自由にお書きください。

実際に理系学部に進む事を選択された先輩方のお話を直接聞くことができ、質問にも丁寧に答えていただき、とても有
意義な時間でした。進路選択をする上で、学部についてたくさんの情報を得ることができたので、このオープンキャンパ
スに参加して本当に良かったと思いました。このような機会がまたあれば、参加させていただきたいと思います。

受験の体験談をきくことができたから

オンラインだからこそより深く大学について知れたのでよかったです。ありがとうございました。

なかなか現地まで足を運べないが、女子向けかつオンラインでの開講はとても助かった。やはり、同性の先輩からお話
が伺えるのは非常に貴重な機会なので今後も開催してほしい。

大学受験のことで不安に思っていたことを聞けたので、とても良いオープンキャンパスでした。ありがとうございました。

先輩方がどのような事を学ぶ領域なのか、なぜその領域を選択されたのかなど丁寧に教えてくださり、より海洋政策科
学部に魅力を感じたから。

実際に通っている先輩の話を聞いて学部の魅力がわかったからです。

先輩方の話を聞いて、必要な勉強や資格についての話を聞けたから。自分の気になっていたことを質問できたから。

キャンパスの距離など日常生活の事や研究内容など学部のことについて幅広く参考になったから。

ホームページからではわからない学部の雰囲気や就活についてを聞けたから。また、入試方法や入学してからの楽し
いこと、大変なこと、実習について詳しく聞けたため。

疑問に思っていたことについて聞くことができたからです。

在学生の声を聞けてとてもよかったから。
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